



Jahrgängerinnen-Verein
1951 – 1955
Wil und Umgebung

Jahresbericht 2022

Eintritte/ Austritte

Auf Ende des Jahres waren 4 Neueintritte und 18 Vereinsaustritte gemeldet. Die Mitgliederzahl beträgt neu 228 Frauen.

Organisatorisches

Die Hauptversammlung konnten wir nach Corona endlich wieder physisch durchführen, am 27. April 2022 im Pfarreizentrum in Wil.

Ressorts

Wir hatten ein vollbepacktes Programm mit vielen Aktivitäten. Nach den zwei Corona Jahren starteten unsere Ressortleiterinnen mit Elan ins Vereinsjahr. Die sportlichen Aktivitäten, Wandern und Velofahren, sind immer gut besucht. Auch die Jass- und Spielanlässe sind beliebt und werden fleissig genutzt. Herzlichen Dank an die Verantwortlichen.

Es fanden verschiedene Ausflüge statt, z.B. die Besichtigung der Firma A. Vogel, und es gab wieder einen Vereinsausflug. Mit Bus und Schiff verbrachten wir einen schönen Tag in Schaffhausen und Stein am Rhein.

Herzlichen Dank an alle Teamleiterinnen, welche sich engagieren und die Ausflüge organisieren.

Am Klausabend im Dezember in Märwil waren alle guter Stimmung. Das Fondue in den Pfannen schmolz zwar nur langsam, aber wir hatten die musikalische Örgeli-Unterhaltung und viele gute Gespräche, so dass alle die Zeit genossen haben.

Es bleibt mir und dem Vorstand, noch allen zu danken, die zur Organisation beigetragen haben und welche ich jetzt nicht erwähnt habe. Eure Arbeit ist wichtig und ermöglicht uns, den Verein zu gestalten und ein abwechslungsreiches Programm auf die Beine zu stellen. Herzlichen Dank auch an alle Mitglieder, die diese Anlässe besuchen; wir freuen uns über jede Teilnahme.

Gerne nehmen wir eure Ideen entgegen für weitere Aktivitäten. Wir im Vorstand freuen uns darauf, mit euch allen zusammen ein weiteres Jahr zu gestalten und zu verbringen. Herzlichen Dank.

Ingrid Krucker
Vize-Präsidentin